

## **Palabras de la Directora Liliana de Torres-Muga, en la clausura del Curso sobre Protocolo y Ceremonial**

8 de agosto de 2012

Señor Embajador Alfredo Castro Pérez-Canetto, Asesor del Presidente de la Corte Suprema de Justicia;

Doctora Rosario Botton de Morales:

Damas y Caballeros participantes:

Hoy llega a su fin el Curso sobre Protocolo y Ceremonial, que desde el 18 de junio pasado se ha llevado a cabo en la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar, bajo la diestra conducción de la Dra. Rosario Botton de Morales.

Diplomática de Carrera, Abogada y Magíster en Relaciones Internacionales, con estudios de perfeccionamiento en Lima, Montevideo y Buenos Aires, la doctora Botton ha desarrollado el Curso como suma solvencia profesional y pedagógica, según me fue grato comprobar las veces que pude hacerme presente en las clases.

Igualmente, tuve a complacencia advertir que ustedes, damas y caballeros participantes, han conformado un grupo homogéneo, a pesar de provenir de diversos sectores, y sumar 40 personas, teniendo como común denominador seriedad, disciplina, dedicación, alto sentido de responsabilidad.

Estoy convencida que los conocimientos que han adquirido, en teoría y práctica, habrán de serles de mucha utilidad en el desempeño de sus respectivas actividades y en lo personal. También tengo la seguridad que la doctora Botton estará siempre dispuesta para atender las consultas que ustedes consideren necesario formularle.

El protocolo, a pesar de su formalidad, no constituye un ordenamiento rígido para actos que requieren ciertas reglas y en el trato social. Es que las situaciones varían según las circunstancias, y en esos casos pueden surgir dudas sobre la manera cómo se debe proceder. Repito que Rosario con el mayor agrado seguirá asistiéndoles, lo mismo que quienes laboramos en la Academia.

Reiterándoles que la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar continuará siendo vuestra Casa, les felicito cordialmente por haber culminado con todo éxito este importante Curso, que ahora cumpla con clausurar.

Muy buena suerte y muchas gracias.